



La Tête dans le guidon

Classes de l'école élémentaire de l'Argillère

« Je n'aime pas trop lire mais ce roman m'a marqué »

« L'histoire me représente beaucoup, j'ai appris à faire du vélo tard moi aussi »

« J'ai appris aussi avec mon grand-père, ces moments me manquent »

Classes de l'école élémentaire Séraphine Louis

« Le garçon découvre son grand-père, ils vont partager une passion ». **Auguste**

« J'ai ressenti de l'émotion. Après l'échec il ne faut pas abandonner ». **Ben**

Classes de l'école élémentaire Anne de Kiev / Notre Dame du Sacré Coeur

« On a trouvé que Lino est courageux car il ne savait pas faire du vélo et qu'il va faire mieux que son père à son âge. Ulysse est un grand-père génial car il lui a appris. L'histoire de monsieur Moukassa est touchante car il a sauvé Fatou » **Yann**